

Arrestado un cubano en París acusado de pasar cheques falsos

PARIS, julio 28. (United)— Un joven cubano de veinte años fue arrestado por la Policía Internacional (Interpol) acusado de pasar cheques falsos en los últimos dos meses en la América del Sur y Europa.

La Interpol informó, en efecto, que el joven Mendel Weiss Moto, el arrestado está acusado de pasar cheques falsos por más de 8,000 dólares en bancos, hoteles, comercios y agencias de viaje en los últimos 60 días en Brasil, Uruguay, Venezuela, Perú, Chile, México, Cuba, Portugal, España y Suiza.

El joven cubano, que dijo ser estudiante, tenía una habitación en la Ciudad Universitaria de París. Al ser arrestado manifestó a la policía que viajaba "para mejorar mi educación". Nació en La Habana en 1935.